

## Carreras montaña

## Ultrartesanos será este sábado con 250 inscritos este año

REDACCIÓN  
Cáceres

La comarca Artesanos, formada por Torrejoncillo, Portezuelo, Cañaveral y Pedroso de Acím, ya espera a los participantes de la décimosexta edición de Ultrartesanos, que se desarrollará este sábado 28. Y todo ello, con los preparativos en ebullición para ver una vez más un espectáculo en la Sierra de Arco. Sobre 250 inscrito que gozarán de un día ideal con una temperatura baja que hará más llevadera la prueba.

En cuanto a los favoritos, sobresalen en la prueba reina en categoría femenina Lidia de la Calle (cuatro tinajas de ganadora en su haber) y Ana Tena (una tinaja) y en categoría masculina Miguel Madruga (dos), Mario Mirabel (una) o Ricardo Román, casi todos con alguna tinaja de ganador de ediciones anteriores, siendo Tena y Madruga los defensores de la tinaja por ganar la edición pasada. Recordamos que la prueba será Campeonato de Extremadura de Larga Distancia FEXME.

Las salidas están previstas a las 8h de la mañana la prueba Artetrail de Portezuelo y la Ruta de Cañaveral, a las 9.30h la prueba Trail desde Pedroso de Acím y la prueba Cross a las 10h desde la finca la Golosilla. ■

## Golf | Open de España



Jorge Campillo ejecuta un golpe durante la jornada de ayer.

## Buen inicio de Campillo, a cinco golpes del líder

Ángel Hidalgo fue el mejor en un primer día en el que Jon Rahm, el gran favorito, hizo dos impactos menos que el golfista cacereño

EFE / REDACCIÓN  
Madrid / Cáceres

Ángel Hidalgo completó una gran primera jornada del Abierto de España, marcada por el viento en el Club de Campo Villa de Madrid, y con 65 golpes (-6) se colocó como primer líder de un campeonato que aspira a ganar por cuarta vez. Jon Rahm, centro de todas las mi-

radas de los numerosos asistentes, que terminó con 68 (-3).

El cacereño Jorge Campillo (-1), segundo mejor español en el ranking mundial (127) tras Jon Rahm, finalizó su recorrido con una vuelta de 70 golpes (-1) y sensaciones muy positivas: «Estoy realmente contento con mi juego, he pegado muy buenos tiros, especialmente en los últimos hoyos, y además he metido varios putts», dijo.

Hidalgo, de 26 años, se encuentra en un gran momento de forma. Hace tres meses logró clasificarse para el Abierto Británico con una jugada que nunca olvidará en Nicholasville (Kentucky), en el ISCO Championship. En el último hoyo requería de un eagle y lo consiguió embocando la bola desde 109 metros. En Madrid, el español se sobrepuso a una meteorología adversa por el viento. ■

## Automovilismo

## El equipo de Ricciardo hace oficial el adiós del australiano de la Fórmula 1

LAURA LÓPEZ  
Barcelona

El equipo Visa RB, filial de Red Bull, ha hecho oficial que Daniel Ricciardo deja su asiento en la Fórmula 1 y que será reemplazado por el neozelandés Liam Lawson a partir del Gran Premio de Estados Unidos, en Austin, del 18 al 20 de octubre y hasta final de temporada.

Se confirma lo que era un secreto a voces tras la despedida entre lágrimas del australiano el domingo en Singapur, cuando fue ovacionado por el personal de su equipo tras la carrera y no pudo contener la emoción ante los medios. Ricciardo había llegado a RB el pasado año, entonces bajo la denominación AlphaTauri, para reemplazar a Nyck de Vries, que no cumplió las expectativas del equipo.

Ricciardo perdió su asiento en McLaren en 2022 y se marcó el objetivo de intentar reconstruir su carrera en la F1, primero como reserva en Red Bull y después aceptando relevar de De Vries en Alpha Tauri con la idea de poder optar más adelante al asiento de Checo Pérez. «A veces los finales felices, de cuento de hadas, no existen».

Ganador de ocho grandes premios de F1, Ricciardo no logró volver a estar al nivel de sus mejores años en Red Bull. ■

### FEDERACIÓN EXTREMEÑA DE PESCA

#### CONVOCATORIA DE ELECCIONES A MIEMBROS DE LA ASAMBLEA GENERAL Y PRESIDENCIA

Según dispone el artículo 21º del Reglamento Electoral de esta Federación, se hace pública la convocatoria de elecciones a miembros de la Asamblea General y Presidente de la Federación Extremeña de Pesca.

La fecha de inicio del proceso electoral: inicia el día 27 de septiembre de 2024.

La documentación correspondiente podrá consultarse en los siguientes lugares:

- Federación Extremeña de Pesca. C/Manuel de Bermejo, 18-1ºG. Plasencia.
- Delegación Provincial de Badajoz. C/Jovellanos, 33. San Vicente de Alcántara.
- Delegación Provincial de Cáceres. Apartado de Correos 463. Plasencia.
- Dirección General de Deportes. C/ Paseo de Roma, s/n. Mérida.

Plasencia, 26 de septiembre de 2024.

El Presidente,

MIGUEL RAMÓN BONIFACIO CAMPOS.

## Taekwondo

## Siete medallas para Extremadura

Satisfacción por los buenos resultados logrados en los nacionales cadete y sub-21

J. M. O.  
Cáceres

Un total de siete medallas, un muy buen botín, consiguió la representación extremeña en el Campeonato de España cadete y sub-21 de taekwondo, disputado días

pasados en la localidad alicantina de Torreveja.

Hubo una medalla de oro, la de la cadete Daniela Martín. De plata se sumaron tres, las dos de los cadetes Jairo Macías y César Cedrún y la de la competidora sub-21 extremeña Marta Sánchez.

Las medallas de bronce fueron



Los extremeños, en la cita de Torreveja.

finalmente para los deportistas cadetes Elena Vázquez, Darío Felipe e Izan Vallecillo. El resto de competidores que estuvieron en Torreveja cumplieron también un «gran papel», según afirman desde la Federación Extremeña de

Taekwondo, desde donde han mostrado una indudable satisfacción por la evolución de este deporte de contacto en la comunidad autónoma extremeña. Y lo que aún queda para la evolución de este espectacular deporte. ■

Cedida